



豊川街道だより

事務所横の通りに花を咲かせます



株式会社地球屋

豊橋市大村町大賀里 78

0532-53-8551

<https://chikyu.com>



55号の話題

- ・国は給与を増額しなさいと言うけれど
- ・東海初出店！オリジナルパンケーキハウス
- ・汗活

(今月号の執筆担当：荒河・瑞季・加茂)

- ・オタク日記
- ・弥生給与 Next

国は給与を増額しなさいと言うけれど

物価高を上回る賃金増額を無理して頑張って支給してみても、現実には、社員さんにあまり反映されない実態…。なぜでしょう？

たとえば、賃金を5%アップした場合、賃金以外にはどんな変化があるのか考えてみます。

① 社員の手取りはあまり増えない

賃金（給与）が増えると、所得税や住民税、社会保険料（健康保険・厚生年金など）、雇用保険料も比例して上がります。

元々の給与が30万円なら、5%増で31.5万円。プラス1.5万円です。しかし上記のように引かれる金額も増えるため、実際の手取りはプラス数千円程度にとどまることが多いです。

② 会社の負担は増える

賃金の5%アップは、そのまま社会保険料・雇用保険料・労災保険料の会社負担分の増加に繋がります（※会社は健康保険・厚生年金・雇用保険の約半分を負担しているため）。

結果、利益率が低い中小企業ほど、重荷に…。

③ しかし、政府の税収は増える！

最初①に書いたように、給与総額が増えると、所得税・住民税が上がり、社会保険料の総額も増えます。

つまり、政府にとっては「収入が増える仕組み」になっているのです。

社会保険料



社員「恩恵が薄い(?)」

会社「負担ばかり増える(?)」

政府「税・保険料が増えて万々歳(?)」

果たして、誰のための「賃上げ」でしょうか？



手取りが確実に増える制度が必要でしょう。例えば、増加分だけでも、増税なしにする等…。せめて給与が増えた分は社員にそのまま反映されるべきだと考えます。

国のために増税するのではなく、働く社員のために賃金をアップしたいです。

そのためにも、税制が政府にとって都合のよすぎる構造になっているのを何とかしてほしいですね。

国税・市県民税に健康保険・厚生年金の社会保険料、さらに雇用保険料等…。さすがに取り過ぎでは？

取った分、本当に有効的に使ってくれるなら、反対しないのですが…。



荒河

オタク日記／ACEes Arena Tour 2025 PROLOGUE

7月5日、ジュニアの新グループ「ACEes」のライブに参戦するため、静岡エコパアリーナへ行ってまいりました。

7年ほど応援してきたジュニアグループ「HiHi jets」が突如解体され、メンバーは新しくできたグループへとバラバラに振り分けられた形。推しがこのグループに配属されたことを知り、あれよあれよとファーストツアーが発表され、困惑しつつもチケットを申し込み、無事当選。しかし、前グループへの愛着が強すぎるため、かなり複雑な感情で迎えたツアーでした…。

当然、グループの雰囲気はガラッと変わったものの、会場は思っていたより温かい空気感でした。王道アイドルらしいキラキラの衣装、セットリストは今までに参戦してきたデビュー組の曲ばかり。体が覚えていたので本能的にノリノリで踊れました。楽しかったです。

とはいって、やはり私のジュニア人生はこれにて終了。

でも、本当に！将来的には絶対にデビューしてほしい！と思わせてくれる最高のライブでした。頑張る若者に幸あれ。



オタク日記／We're timelesz LIVE TOUR 2025 episode 1 ~FAM~

そして翌日7月6日はtimeleszのライブのため、愛知SKY EXPOへ。そうです、連日ライブです。これはセントレアで食べたご飯→一般参加オーディション「timelesz project」通称タイププロを経て新体制になったtimelesz。なんとメンバーは3人→8人に増加。一気に大所帯になりました（Hey! Say! JUMPと同数）。

知名度・ファンクラブ会員数も一気に増えた2025年。いつもなら複数枚取れるチケットが、取れなかった…。ちょっと悔しいけど、でもやっぱり嬉しさもあります。だって売れたってことだから！

ところで皆さん、新メンバーのことはご存じでしょうか？

元々同じ事務所に所属していた寺西くん・原くん、元焼肉屋店員の橋本くん、ご実家の塗装屋（のレシート管理）をしていた猪俣くん、そして現役一橋大学生の篠塚くんです。

ついこの間まで一般人だった3人。テレビではまだぎこちなさが拭えない様子ですが、ライブではどうだったと思いますか…！？

結論、めちゃくちゃかっこいい！でした。歌もダンスもどんどん上手になっていて、成長速度が凄まじいです。双眼鏡で肌のキメまで見てきましたが、「本当に顔がめちゃくちゃ綺麗ですごいな…」という何とも浅い感想を呟いてしまいました。

個人的には、当初タイププロにも拒否反応がありました。

パフォーマンスの質は？そもそも人気が出なかったら？などなど、不安は山積み。

しかし蓋を開けてみればずっと楽しく、あらゆる場面で数字が出る。SexyZone時代にはあまり味わったことのない「もしかして売れてる…？」という感覚をひしひしと感じています。

今後も応援するぞ！という気持ちにさせてくれるライブでした。でもあと3回くらい入りたい。



食べる日記／東海初出店！オリジナルパンケーキハウス

今年6月、名古屋にオープンしたばかりの人気パンケーキ専門店に行ってきました。開店からわずか5分で満席になり、入り口には順番待ちの列が…！一周目に入れて良かった。

写真は看板メニューの「ダッチベイビー」というパンケーキです。クレープくらいの薄さで、外側のモコモコ部分はシュー生地っぽい感じ。仕上げにホイップバターと粉糖、レモン（くし切り3個）を席で店員さんがかけてくれます。レモンの多さにややビビる。

酸っぱいのでは？と恐る恐る食べてみると…さっぱりして、全然くどくない！パンケーキ+レモンという組み合わせ、今までに出会ったことのない不思議な味でしたが美味しかったです。

オリジナルパンケーキハウス ラシック名古屋店
愛知県名古屋市中区栄3丁目6-1 ラシック7階
(※並ばずに入るならラシック直結の三越連絡通路で待機がオススメ！)



経理担当からのお知らせ／弥生給与 Next

「弥生給与」または「やよいの給与計算」ソフトをご利用中のお客様はご存知かと思われますが、これらのソフトは2027年3月31日でサポート終了となります。これにより「弥生給与 Next」への移行が必要となります。

新しい「弥生給与 Next」はクラウド型です。バージョンアップが不要で、いつでも最新バージョンを使用することができるようになります。また、Web明細機能も追加できますので、これを機にペーパーレス化するのもよいのではなかろうか。

現在、弥生給与シリーズをご利用されていない方も無料でお試しができますので、ぜひ「弥生給与 Next」を検討してみませんか。

汗活

この暑いのに汗活って…。外に立っていれば、嫌でも汗をかきますよね？それでも何故かハマってしまった、**岩盤浴！！**

普段は週1回、近場の岩盤浴でホットヨガをしていますが、それだけでは物足りなくなり、最近は名古屋方面の岩盤浴に足を運ぶようになりました。場所は「名東温泉花しょうぶ」、「キャナル・リゾート」、「竜泉寺の湯」等々、まだまだ他にもたくさんあるのですが…。

いったい何がよいのか？それは、日常生活ではまずかくことのない大量の汗をかくことからの冷え冷えの部屋へ行くこと。60~65度の部屋からキンキンに冷えた2~4度くらいの部屋へ移動する快感が私を沼らせてしまったのです。

ちなみにオートローリュ*がある施設は特に気に入ります。さらに高温になるのでもっと汗をかくことができます。サウナは苦手という方でも、岩盤浴はサウナよりも温度が低めなのでおすすめです。

常にクーラーの中で生活している私はなかなか汗をかくことのできない体になっていましたが、定期的に岩盤浴に通うことによって汗をかきやすい体质に変わり、いつの間にか**冷え性も改善**したように思います。皆さまのおすすめの岩盤浴があれば教えてください。

*サウナストーンに自動的に水をかけるシステムのことです。

